
	  
	  
	  
	  

Verbale	  Assemblea	  Ordinaria	  dei	  Soci	  ADI	  
c/o	  Centro	  Congressi	  Teatro	  Lyrick	  

Santa	  Maria	  degli	  Angeli	  -‐	  Assisi	  (PG)	  19	  ottobre	  2017	  
	  
	  
	  
L'anno	  2017	  il	  giorno	  19	  del	  mese	  di	  ottobre	  alle	  ore	  18:00	  in	  seconda	  convocazione,	  essendo	  
andata	   deserta	   la	   prima	   convocazione	   del	   18	   del	   mese	   di	   ottobre	   alle	   ore	   21:30,	   presso	   il	  
Centro	  Congressi	  Teatro	  Lyrick	  (Via	  Gabriele	  D’Annunzio	  snc	  -‐	  Santa	  Maria	  degli	  Angeli	  -‐	  Assisi	  
PG)	   	   	   si	   è	   tenuta	   l'assemblea	   generale	   ordinaria	   dell’associazione	   ADI	   ASSOCIAZIONE	  
ITALIANA	   DI	   DIETETICA	   E	   NUTRIZIONE	   CLINICA	   ONLUS	   per	   discutere	   e	   deliberare	   sul	  
seguente	  	  
	  

ordine	  del	  giorno	  
	  

1. Saluto	  del	  Presidente	  
2. Report	  attività	  dell’Associazione	  nel	  2017	  
3. Progettualità	  attività	  anni	  2017-‐2018	  
4. Criticità	  dell’Associazione	  
5. Varie	  ed	  eventuali	  

	  
Nel	   luogo	   e	   all'ora	   indicata	   risultano	   fisicamente	   presenti	   i	   signori	   come	  da	   separato	   foglio	  
presenze.	  
	  
Sono	  inoltre	  presenti:	  Gabriella	  Pitti	  per	  Vivavoce	  e	  Segreteria	  Delegata	  ADI,	  oltre	  ad	  altri	  Soci	  
dell’associazione	   per	   delega	   come	   da	   separato	   foglio	   presenze,	   per	   un	   totale	   di	   numero	   64	  
Soci	  presenti	  più	  n.	  3	  deleghe.	  
Risultano	   assenti	   giustificati:	   Giuseppe	   Malfi	   e	   Mariangela	   Mininni	   per	   il	   Consiglio	   di	  
Presidenza.	  
Tutti	  i	  presenti	  in	  regola	  con	  le	  quote	  sociali.	  
	  
A	  sensi	  di	  Statuto	  assume	  la	  presidenza	  Antonio	  Caretto,	  Presidente	  dell’Associazione.	  
	  
I	  presenti	  chiamano	  a	  fungere	  da	  segretario	  dell’assemblea	  Lorenza	  Caregaro	  Negrin.	  	  
	  

Costituito	   così	   l'ufficio	   di	   Presidenza,	   il	   Presidente	   fa	   constatare	   che	   l'Assemblea	   convocata	  
deve	  ritenersi	  valida	  a	  norma	  di	   legge	  ed	  a	  norma	  di	   statuto	  essendo	  stata	  convocata	   sia	   in	  
prima	   che	   in	   seconda	   convocazione	   almeno	   15	   giorni	   prima	   dell’assemblea	   secondo	   le	  
modalità	  previste	  ed	  essendo	  la	  prima	  convocazione	  andata	  deserta.	  
	  
Si	  passa	  quindi	  allo	  svolgimento	  dell'ordine	  del	  giorno.	  
	  
Il	  Presidente	  chiede	  se	  qualcuno	  intende	  dichiararsi	  non	  informato	  sugli	  argomenti	  all’ordine	  
del	  giorno.	  
	  
Ottenuto	   il	   consenso	   alla	   trattazione	   dell’argomento,	   il	   Presidente	   dichiara	   la	   seduta	   atta	   a	  
deliberare.	  
	  



Il	   Presidente	   chiede	   ai	   partecipanti	   la	   comunicazione	   dell’esistenza	   di	   situazioni	   impeditive	  
del	  diritto	  di	  voto	  e	  nessuno	  interviene.	  
	  
Il	  Presidente	  saluta	  i	  presenti	  ed	  illustra	  per	  macro	  voci	  il	  secondo,	  il	  terzo	  e	  il	  quarto	  punto	  
punto	  all’ordine	  del	  giorno.	  
	  

Antonio	  Caretto	  
• presenta	  la	  nuova	  rivista	  scientifica	  dell’Associazione,	  la	  Rivista	  Italiana	  di	  Nutrizione	  e	  

Metabolismo,	  che	  ha	  sostituito	  la	  rivista	  ADI	  Magazine.;	  
• comunica	   le	   modifiche	   allo	   Statuto	   ADI	   votate	   in	   occasione	   dell’Assemblea	  

Straordinaria	  dei	  Soci,	  tenutasi	  il	  18	  ottobre,	  richieste	  per	  l’iscrizione	  dell’Associazione	  
nell’elenco	   delle	   Società	   Scientifiche	   istituito	   dal	   Ministero	   della	   Salute,	   come	   da	  
decreto	  del	  2	  agosto	  scorso;	  	  

• comunica	  che	  a	  seguito	  delle	  recenti	  modifiche	  al	  Codice	  del	  Terzo	  Settore,	  in	  tema	  di	  
associazionismo,	   prossimamente	   ADI	   sarà	   iscritta	   nel	   Registro	   Unico	   Nazionale	   del	  
Terzo	   Settore.	   Pertanto,	   l’Associazione	   perderà	   la	   qualifica	   di	   Onlus	   e	   dovrà	  
denominarsi	  	  ADI	  ATS	  (Associazione	  del	  Terzo	  Settore);	  

• illustra	   le	   attività	   di	   ADI	   per	   il	   Sociale	   (la	   raccolta	   fondi	   in	   occasione	   della	   cena	   del	  
Corso	  a	  favore	  del	  Progetto	  Ricostruzione	  di	  un’Area	  verde	  ad	  Amatrice,	  la	  Marcia	  per	  la	  
Pace	   Alimentare	   a	   Gubbio	   il	   3	   settembre,	   le	   donazioni	   delle	   singole	   regioni	   per	   vari	  
progetti	  in	  Africa,	  ecc.);	  

• annuncia	   la	   programmazione	   ed	   il	   finanziamento	   di	   studi	   multicentrici	   ADI	   per	  
implementare	   l'attività	   di	   ricerca	   scientifica	   dell’Associazione,	   invitando	   i	   presenti	   a	  
promuovere	  propri	  progetti	  di	  ricerca	  multicentrica	  e	  comunicarli	  alla	  segreteria	  ADI.	  

	  

Il	  Presidente	  da	  	  quindi	  la	  parola	  ai	  vari	  membri	  del	  Direttivo	  che,	  di	  volta	  in	  volta,	  illustrano	  
per	  macro	  voci	  il	  primo	  e	  il	  secondo	  punto	  all’ordine	  del	  giorno.	  
	  

Claudio	  Tubili:	  
• illustra	   l’attività	   svolta	  nell’ambito	  del	  progetto	  ADI	  Flash	   	  e	  comunica	  che	   i	  prossimi	  

articoli	  saranno	  elaborati	  dai	  Coordinatori	  dei	  Gruppi	  di	  Studio	  ADI;	  
• ricorda	   che	   tutti	   gli	   articoli	   sono	   disponibili	   sul	   sito	   nell’area	   riservata	   ai	   Soci	   e	  

pubblicati	  o	  in	  via	  di	  pubblicazione	  sulla	  Rivista	  Italiana	  di	  Nutrizione	  e	  Metabolismo.	  
	  

Anna	  Rita	  Sabbatini:	  
• illustra	   la	   campagna	   di	   informazione	   sulla	   celiachia,	   svolta	   in	   collaborazione	   con	   Dr	  

Schär:	  	  l’attività	  nelle	  farmacie	  sul	  territorio	  nazionale	  nel	  mese	  di	  maggio	  e	  l’iniziativa	  
“L’esperto	  risponde”,	  entrambe	  con	  l’ausilio	  di	  Soci	  ADI.	  	  

• comunica	   il	  nuovo	  accordo	  con	  CIR	  Food	  per	   la	  creazione	  di	  un	  gruppo	  di	   lavoro	  per	  
l’elaborazione	   di	   ricette	   rivolte	   ai	   disfagici.	   Obiettivo	   del	   gruppo	   di	   lavoro	   è	   la	  
creazione	  di	  un	  ricettario.	  

	  

Barbara	  Paolini:	  
• presenta	  l’attività	  di	  Certificazione	  del	  Sistema	  Qualità.	  Ricorda	  che	  ADI	  è	  certificata	  dal	  

2014	   e	   comunica	   che	   il	   4	   ottobre	   scorso	   è	   stato	   brillantemente	   superato	   l’audit	   per	  
l’adeguamento	  della	  norma	  ISO	  9001:2015.	  Informa	  che	  quest’anno	  non	  si	  è	  proceduto	  
all’audit	  di	   sorveglianza	  delle	   sezioni	   regionali,	  ma	  che	  sono	  stati	  valutati	   i	  Gruppi	  di	  
Studio	  e	  l’attività	  di	  ADI	  per	  il	  Sociale.	  

• Relazione	  sulle	  attività	  di	  comunicazione	  area	  stampa	  
	  



Marco	  Buccianti:	  
• Relazione	  sulle	  attività	  web,	  comunica	  che	  è	  in	  corso	  la	  ristrutturazione	  del	  sito	  e	  che	  

quello	  nuovo	  sarà	  attivo	  da	  gennaio	  2018	  
	  

Quanto	  al	  quarto	  e	  quinto	  punto	  all’ordine	  del	  giorno	  nessuno	  prende	  la	  parola.	  
	  
Dopo	  di	  che	  null'altro	  essendovi	  a	  deliberare,	  e	  nessun	  altro	  chiedendo	  la	  parola,	  la	  seduta	  è	  
tolta	  alle	  ore	  18.50,	  previa	  lettura	  e	  sottoscrizione	  del	  presente	  verbale.	  
 
	  

 
Il	  Segretario	  	   	   	   	   	   	   	   	   Il	  Presidente	  
Lorenza	  Caregaro	  Negrin	  	   	   	   	   	   	   Antonio	  Caretto	  
	  

                


